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９月１１日（水） 稲　川　和　成 （自　民） １

石　橋　俊　伸 （公　明） ２

金　子　幸　弘 （共　産） ３

柳　田　つとむ （自　民） ５

江　袋　正　敬 ６

（自　民） １１

１４（無所属）

福　田　洋　子 （公　明） ７

１２青　山　聖　子 （自　民）

９月１３日（金）

（自　民）榊　原　秀　忠 ８

（公　明）

塩　田　和　久

矢　野　由紀子 （共　産） １０

飯　塚　孝　行

９月１７日（火）

野　口　宏　明 （自　民） ９

９月１２日（木） ４（川口新風会）こんどう　ともあき

益　田　みなみ （自　民） １３９月１８日（水）



稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 歩行者の安全対策について 

 

２ 民生委員・児童委員の負担軽減について 

  (1) 一斉改選に向けた推薦状況について 

  (2) 負担軽減策について 

 

３ 幼児教育・保育の無償化による影響について 

  (1) 想定される保育需要増への対応について 

  (2) 認可外保育施設における保育の質の確保について 

 

４ 会計年度任用職員制度への移行に伴う勤務条件について 

 

５ 中学校夜間学級の新校舎について 

  (1) 新校舎の建設計画と建物の概要及び特徴について 

  (2) 新校舎における中学校夜間学級の教育内容について 

 

６ 中高一貫校について 

  (1) 特色のある教育課程について 

  (2) 英語教育の充実について 

  (3) 高校生との効果的な交流について 

  (4) 学校説明会の予定について 

 

７ 美術館について 

  (1) 今後の審議内容について 

  (2) 市民への周知について 

 

８ 市街化調整区域における区画整理事業について 

  (1) まちづくりの方向性について 

  (2) まちづくり方針等検討委託について 

  (3) 今後の事業の進め方について 

 

９ 災害対応について 

  (1) 避難情報の伝達について 

  (2) 洪水時一時緊急避難施設の指定状況について 

  (3) 乳児用液体ミルクの備蓄について 

 

 
１ 



石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地域防災力の向上について 

  (1) 火災発生後の被災者支援について 

    ア 消防局と福祉部の連携について 

    イ 被災者への支援について 

    ウ 一時避難所となる市営住宅への空調機の設置について

    エ 被災者支援マニュアルの作成について 

  (2) 防災行政無線について 

    ア 電話を活用した情報伝達システムについて 

    イ 防災ラジオの有償配布について 

  (3) 災害時における電気自動車の活用について 

  (4) 避難所となる小中学校体育館への空調機設置の検討状況

   について 

 

２ 食品ロスの削減の推進について 

  (1) 食品ロス削減のこれまでの取り組みと法律施行後の取り

   組みについて 

  (2) フードドライブを公共施設に常設する事について 

  (3) 食品ロス削減全国大会の本市開催について 

 

３ 民生委員・児童委員の活動について 

  (1) 平均年齢と充足率について 

  (2) 活動費について 

  (3) 民生委員協力員の創設について 

  (4) 複雑な問題を抱えた高齢者世帯の見守りについて 

 

４ 動物愛護の推進について 

  (1) 収容された動物の状況について 

  (2) ＴＮＲ活動の周知について 

  (3) 改正動物愛護管理法を受けての取り組みについて 

  (4) 市民から愛される動物管理センターと周辺環境の整備に

   ついて 

  (5) 愛犬手帳について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 川口市安行霊園について 

  (1) 調査方法と今後の方向性について 

  (2) バリアフリー化について 

  (3) 市営合葬墓の建設について 

 

６ ふるさと納税制度について 

  (1) 広報の取り組みについて 

  (2) 返礼品の検討について 

  (3) 寄附金の支出先の明確化について 

 

７ 川口市立高等学校の第２校地について 

  (1) 第２校地の概要と特徴について 

  (2) 生徒の交通手段と安全対策について 

  (3) 供用開始後の近隣への配慮について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新知事誕生と川口市政について 

  (1) 大野知事に対して市長が期待することは 

  (2) 政策の研究について 

 

２ 川口市として消費税増税への対策を 

  (1) 消費税増税にあたって川口市独自の市民・市内企業支援

   策を 

  (2) 住宅改修資金助成金制度の内容を拡充すること 

  (3) 消費税増税時の公共工事契約額の変更について 

 

３ 市が責任を持って保育行政を 

  (1) 公設公営保育所の新設で待機児童の解消を 

    ア 待機児童の解消を 

    イ 公設公営保育所の役割について市はどう考えているか

  (2) 副食費も無料に 

  (3) 副食費の実費徴収化に伴う運営費の減額について 

 

４ 生活保護制度について 

  (1) ケースワーカーの増員できめ細かい支援を 

    ア 生活保護制度利用世帯とケースワーカーの状況につ

     いて 

    イ 国基準に達するために改善を 

    ウ ケースワーカーの研修について 

  (2) 生活保護制度のしおりの改善を 

  (3) エアコン設置について 

    ア エアコン設置についての実態を把握しているか 

    イ エアコン設置について説明は 

    ウ 通知を活かしてエアコンを設置した世帯数は 

 

５ 交通問題について 

  (1) みんななかまバスについて 

    ア 日曜・祝日の運行を 

    イ 運行事業者について 

  (2) 交通事故の防止について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 雨の日の夜間の交通事故防止について 

     (ｱ) 市内での事故の状況はどうか 

     (ｲ) 交通安全教室での取り組みについて 

    イ 歩車分離式信号機について 

     (ｱ) 市内での整備状況はどうか 

     (ｲ) 近隣住民や利用者への説明について 

 

６ 地域支え合い「あんしんカード」の有効活用を 

  (1) 無料・割引サービスの対象年齢を６５歳からに統一する

   こと 

  (2) 「あんしんカード」を活用して高齢者の移動手段確保を

    ア 市内タクシー事業者との連携で特典を 

    イ バス事業者との連携で特典を 

 

７ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 里西通り線の整備状況について 

    イ 除草の回数を増やすことについて 

  (2) 辻・里地域の道路整備について 

    ア 道路後退後の道路整備の必要性について 

    イ 道路後退用地の寄附への補助制度について 

     (ｱ) 補助制度の活用状況は 

     (ｲ) 補助制度の周知は 

    ウ 辻・里地域の道路後退用地について 

     (ｱ) 市は現状をどう把握しているか 

     (ｲ) 市として対応は 
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こんどう ともあき 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市の福祉・医療について 

  (1) 介護人材不足について 

    ア 介護人材不足及び資格補助の考え方について 

    イ 介護事業所及び障害福祉サービス事業所の廃止件数

とその理由について 

    ウ 特別養護老人ホームの開けられていないユニットに

ついて 

  (2) サービス管理責任者について 

  (3) 実地指導の標準化・効率化について 

  (4) 介護予防ケアプランに対する介護報酬について 

  (5) 川口市立医療センターについて 

    ア 医療センターの待ち時間について 

     (ｱ) 平均待ち時間について 

     (ｲ) 順番管理システムの導入について 

    イ 医療センター経営状況について 

    ウ 本町診療所の閉院について 

 

２ 高齢ドライバーについて 

  (1) 免許の自主返納について 

  (2) ペダル踏み間違い時加速抑制装置補助について 

 

３ 子どもにも安全・安心な川口について 

  (1) 川口市７月７日の不審者情報、蕨市７月１６日の殺人未

遂事件が起きた時の時系列及び対応について 

    ア 市立小学校・中学校への連絡について 

    イ 公立保育所・民間保育園、私立幼稚園への連絡につ

いて 

    ウ 川口市保護者緊急情報メールについて 

    エ 防災行政無線及びメール配信について 

  (2) こども１１０番の家について 

  (3) 防犯カメラの設置や補助について 

    ア 市立小学校・中学校、幼稚園への設置状況について

    イ 公立保育所・民間保育園、私立幼稚園への設置状況

及び補助について 
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こんどう ともあき 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ 中学校部活動の関東大会や全国大会への遠征費補助について

  (1) 市の遠征費把握について 

  (2) 他の自治体の補助金制度について 

 

５ 動物愛護について 

  (1) 川口市動物愛護推進員について 

  (2) 高齢者とペット問題について 

 

６ 公用車等のドライブレコーダーについて 

  (1) 公用車のドライブレコーダーの最新設置率について 

  (2) 委託をしているごみ収集車のドライブレコーダーの設置

率について 

 

７ 公園について 

  (1) 沼田公園・第二沼田公園について 

  (2) ボール遊びができる場所について 

 

８ 商店街について 

  (1) 商店街防犯カメラ補助について 

  (2) 商店街電気代補助について 

 

９ 投票率向上について 

  (1) 投票率向上について 

  (2) 期日前投票について 

  (3) 人が集まるショッピングセンター等に期日前投票所を設

置することについて 

 

10 いじめ問題について 

  (1) 川口市いじめ問題調査委員会「いじめ事案に関する報告

書（平成３０年３月１４日）」について 

  (2) 人間関係のトラブルに起因するいじめ事案発生報告につ

いて 

  (3) 教育長の認識について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 公共施設マネジメントと公有財産活用について 

  (1) 公共施設マネジメントについて 

  (2) 文化財センターについて 

  (3) 川口市安行霊園について 

  (4) 行政倉庫の設置について 

  (5) 公有財産活用について 

 

２ 新庁舎について 

  (1) 本庁舎の解体と暫定整備と２期棟工事について 

    ア 建設スケジュールについて 

    イ 財源確保について 

  (2) 駐車場の有効活用について 

    ア 有料化について 

    イ カーシェアリングについて 

 

３ ＳＫＩＰシティのまちづくりについて 

  (1) Ｃ街区の街区整備について 

  (2) Ｃ街区への施設誘致について 

 

４ 学校づくりについて 

   小中学校の適正規模・適正配置、統合・再編について 

 

５ 学校教育施設について 

  (1) 長寿命化について 

  (2) 学校トイレの整備について 

  (3) 放送関係設備とＩＣＴ環境の整備について 

  (4) 非耐震学校教育施設の対応について 

    ア 旧芝園小学校 

    イ 旧芝園中学校 

    ウ 旧県陽高校 

 

６ たばこ関連について 

  (1) 市たばこ税収からみるたばこ関連施策について 

  (2) 公共施設における対応について 

  (3) 禁煙に取り組む人への支援について 

 

 
５-2-1



柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 樹木のマネジメントについて 

  (1) 樹木管理指針策定事業について 

  (2) 保全緑地の公有地化について 

 

８ 危機管理関連について 

  (1) 防犯灯のＬＥＤ化推進について 

  (2) 防犯カメラの維持管理助成について 

  (3) 公用車のドライブレコーダーについて 

    ア 現況について 

    イ 取り組みについて 

 

９ 芝地区の諸課題について 

  (1) 土地区画整理事業について 

    ア 芝東第１公園の予定地と周辺整備について 

    イ 産業道路の整備について 

    ウ 高低差のある箇所の整備について 

  (2) 芝中央地区の事業用地について 

  (3) 市境近隣の下水道整備について 

  (4) 市街化調整区域について 

  (5) 上谷沼運動広場関係施設について 

  (6) 歩道における歩行空間の確保について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 幼児教育・保育の無償化について 

  (1) 無償化の対象者数について 

  (2) 申請が必要なケースとその周知について 

  (3) 副食費について 

  (4) 無償化の対象とならない世帯への助成について 

 

２ 安全・安心について 

  (1) 緊急通報装置の要件緩和について 

  (2) いじめ・自殺相談のためのＳＮＳ活用について 

    ア いじめ相談での活用について 

    イ 自殺対策での活用について 

  (3) 子どもの見守りについて 

  (4) ＡＥＤの設置について 

    ア 学校への屋外設置について 

    イ 公園への設置状況と今後について 

  (5) キッズゾーンの設置について 

 

３ 防犯について 

  (1) 防犯カメラ電気代の補助について 

  (2) 防犯カメラ等を併設した自動販売機の公園への設置につ

いて 

 

４ 防災について 

  (1) 災害時のＱ＆Ａ集作成について 

  (2) シティチャージについて 

 

５ 子どもの権利を守ることについて 

  (1) 市としての虐待への取り組みについて 

  (2) 警察と児童相談所の対応について 

  (3) 警察、市、児童相談所の連携について 

  (4) （仮称）子どもの権利を守る条例の制定について 

 

６ 地域でのひきこもり等の相談体制と（仮称）ひきこもり相談

支援課の設置について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 教育について 

  (1) 不登校等対応専門の全日制学校の設置について 

  (2) スクールロイヤーについて 

    ア 現在の人数と対応状況について 

    イ 今後の体制について 

  (3) 多様性への配慮について 

    ア 混合名簿について 

    イ 呼称について 

 

８ 終活等について 

  (1) エンディングプラン・サポート事業について 

  (2) おくやみコーナーについて 

 

９ 文化芸術振興のためのまちなかピアノについて 

 

10 図書館について 

  (1) 中央図書館でのＷｉ―Ｆｉ環境の整備について 

  (2) 中央図書館での学習席の増設について 

  (3) 南平地区への図書館の設置について 

 

11 マンホールふたへの広告について 

 

12 投票所等について 

  (1) 期日前投票等について 

    ア 期日前投票所の日にち拡充と時間延長について 

    イ 南平公民館での期日前投票について 

  (2) 投票日当日の共通投票所について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新庁舎１期棟の市民の利便性について 

  (1) ワンストップ窓口について 

  (2) 市役所コンシェルジュの配置について 

  (3) キッズスペースの設置について 

  (4) 赤ちゃんの授乳やオムツ替えのスペースについて 

  (5) エレベーター内へのヒップバー設置について 

 

２ 子育て支援について 

  (1) 子どもの貧困対策推進計画の策定について 

  (2) 小児夜間診療体制のセンター化における方針と運営体制

   について 

  (3) （仮称）子ども発達相談支援センターの概要と運営体制

   について 

  (4) グリーンセンターの改修で子ども向けエリアの拡充につ

   いて 

  (5) イイナパーク川口の子どもの施設について 

    ア 屋内遊具施設について 

    イ 夏季限定の水遊びイベントについて 

  (6) 子育てＳＯＳサービスについて 

  (7) えほんマイスター認定プログラムの導入について 

 

３ 災害時の取り組みについて 

  (1) 災害ケースマネジメントについて 

  (2) 福祉避難所について 

    ア 避難所のさらなる周知について 

    イ 避難所の運営体制について 

    ウ 避難所の対応訓練について 

    エ 物資の備蓄について 

    オ 県立川口特別支援学校の受け入れ対象者について 

 

４ 安全安心なまちづくりについて 

  (1) 歩行空間のベンチ設置計画について 

  (2) 公園の施設について 

    ア 公園遊具、健康器具の安全点検の計画について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 安全点検の計画、結果を市民へ公表することについて

    ウ ベンチ設置に企業の社会貢献をＰＲする寄附制度を

     導入することについて 

 

５ 教育について 

  (1) 川口市立高等学校での労働法教育について 

  (2) 小中学校での人権教室について 

  (3) 夜間中学について 

    ア 現状について 

    イ 新校舎の概要について 

    ウ 昼間の校舎を肢体不自由児の学校として活用するこ

     とについて 

 

６ 障害支援区分認定調査時の医師の意見書提出について 

 

７ 共生社会に向けた環境整備について 

  (1) 多文化共生係の更なる体制強化について 

  (2) 日本語教育推進法に基づく本市の推進策について 

    ア 外国人児童生徒を指導する教員の育成と研修について

    イ ボランティア団体が実施する日本語教室の現状と運

     営に対する支援について 

    ウ プレスクールについて 

    エ 多言語ボランティアについて 

    オ 市内小中学校での外国人保護者への対応について 

  (3) 包括的な生活支援について 

    ア 外国人が学ぶ講座について 

    イ 相談窓口担当者の研修について 

    ウ 市内保育所での外国人保護者への対応について 

    エ 外国人のための災害情報システム導入について 

    オ 多言語通訳コールセンターについて 

    カ 多言語通訳の器材について 

    キ 外国人が活躍できる仕組みづくりについて 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 日勤救急隊について 

 

９ 政治活動・選挙運動における違法行為について 

  (1) 選挙前のタスキがけや違法ポスターの掲示について 

  (2) 参議院議員選挙中の路上等における違法掲示物を掲げた

   活動について 

    ア 選挙管理委員会の対応について 

    イ 選挙管理委員会の許可について 

 

10 地域問題 

  (1) 安行領根岸地域にバス停留所を新たに設置することにつ

   いて 

  (2) 見沼代用水土地改良区と市との連携について 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 東川口雨水貯留管築造工事について 

  (1) 貯留管の計画規模と施設の規模について 

(2) 本工事の工期及び事業全体のスケジュールについて 

(3) 周辺への工事説明について 

 

２ 市内ポンプ場の状況について 

  (1) 現在の管理体制について 

  (2) 耐震化の計画について 

 

３ 防災訓練への取り組みや訓練メニューの刷新について 

  (1) 現在実施を推奨している防災訓練メニューについて 

  (2) 防災アプリを活用した訓練について 

  (3) 川口市ハザードマップアプリの利用状況及び今後の活用

   について 

 

４ 新たなＩＣＴ活用による業務効率化の推進について 

  (1) 現在の業務課題等について 

  (2) 将来の業務効率化、新たなＩＣＴ活用の検討状況について

 

５ 観光振興について 

  (1) 現在の観光客の誘致状況について 

  (2) 新たな観光資源の開発や観光メニューの検討状況について

 

６ ふれあい収集について 

  (1) 昨年度の申請世帯数と実施世帯数について 

  (2) 現在の周知方法について 

  (3) 自ら申請が困難な単身者へのサポートについて 

  (4) 今後の対応について 

 

７ 児童虐待防止の取り組みについて 

  (1) 児童相談、虐待の通告等の件数について 

  (2) 本市における児童相談所の設置を視野に入れた今後の児

童虐待防止の取り組みについて 

 

８ 戸塚南部特定土地区画整理事業の進捗状況について 

 

 

 

 

８ 



野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市立高等学校における中高一貫教育について 

  (1) 継続性のある教育指導と中高教員の連携 

  (2) 理数教育の重要性 

  (3) 主体性・多様性・協働性の修得に向けて 

 

２ 幼児教育無償化について 

  (1) 私立幼稚園に対する各給付金、補助金の内容 

  (2) 私立幼稚園に対する人材確保支援策 

  (3) 認定こども園への移行について 

 

３ 視覚障害・肢体不自由児特別支援学校の設置について 

 

４ 外国人に対する生活保護について 

  (1) 本市の状況 

  (2) 事業実施の法的根拠 

 

５ 羽田空港機能強化に伴う川口市上空の航空路について 

  (1) 地域住民からの意見と対応策 

  (2) 市内の騒音測定局設置場所 

  (3) 防音工事補助対象施設の有無 

  (4) 実機試験飛行実施の有無 

 

６ 川口市における「ふるさと納税」について 

  (1) 本市における「ふるさと納税」の状況 

  (2) 制度実施の費用対効果 

  (3) 返礼品選定の経緯と拡充 

 

７ ストリートピアノの設置支援について 

 

８ 小児夜間等救急診療所開設に向けて 

 

９ 地域の課題 

  (1) 鳩ヶ谷公民館建替えについて 

    ア 施設の概要とスケジュール 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 利用者への対応 

  (2) 鳩ヶ谷分署建替えについて 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 公的医療機関の役割について 

  (1) 地域医療支援病院としての役割はどのように発揮できた

のか 

    ア 選定療養費に対する周知と丁寧な対応を 

    イ 逆紹介を進めていく上での対応と課題は 

  (2) 精神科外来の再開について 

  (3) 事務職員の育成を推進すること 

  (4) 消費税の増税に対して、声を上げること 

  (5) 本町診療所の閉鎖にあたって 

    ア いつから附属診療所の方針の検討が行われたのか 

    イ 信頼される医療機関としての役割を果たすこと 

 

２ いのちを守り安心してくらせる国民健康保険制度に 

  (1) 無理なく払える国民健康保険税の在り方について 

    ア 法定外繰入の考え方について 

    イ 高すぎる国民健康保険税の引き下げを 

     (ｱ) 減免の基準をつくること 

     (ｲ) 子どもの均等割の負担軽減を 

  (2) 短期保険証、資格証明書の発行をなくしていくために 

    ア 安心して相談できる窓口の整備と対応を 

    イ 短期保険証、資格証明書の発行をなくす検討を 

 

３ くらしを守る行政の役割をはたすために 

  (1) 住民本位の行政を実現するための職員体制の整備を 

    ア 職員の増員を 

    イ 障害者雇用の在り方について 

  (2) 働きやすい職場環境づくりについて 

    ア ハラスメントのない職場づくりを 

    イ 女性管理職に対するサポートを 

  (3) 会計年度任用職員制度の施行について 

    ア 継続雇用を原則とし、雇止めを行わないこと 

    イ 基本的には雇用中断は不適切を前提とし、業務実態

に合わせて空白期間の廃止・縮小を行うこと 

    ウ 任用中のスキルアップのための研修等は正規職員と

同じように行うこと 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 防災対策のさらなる強化を 

  (1) 垂直避難の理解と整備を 

  (2) 福祉避難所の充実及び整備を 

  (3) 災害の際の体制の強化について 

    ア 技術職の採用に向けての課題と対策について 

    イ 現業職の採用と仕事の継承を 

    ウ 消防職員の増員を 

  (4) 避難行動要支援者登録制度の対象拡大と周知を 

 

５ だれもがゆたかに学べる夜間中学をめざして 

  (1) 教職員配置数の改善を 

  (2) スクールカウンセラーやソーシャルワーカーの十分な配

置を 

  (3) 夜間中学独自の就学援助制度を 

  (4) 学校給食の充実を 

  (5) 随時入学の認められる体制作りを 

 

６ 被爆者の願い叶えて 

  (1) 平和首長会議の行動提起を受けて、市として今後の平和

を伝える計画は 

  (2) 次世代への継承を積極的に行うこと 

    ア 広島・長崎への修学旅行の推奨を 

    イ 市立高校で平和活動を 

 

７ 選挙の際の有権者への働きかけについて 

  (1) 多くの市民が手に取れる選挙公報の配布方法について 

  (2) 期日前投票所を投票日当日も開設を 

  (3) 若者議会の開催を 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口の経済について 

  (1) 本市における農産物のブランド化について 

    ア 推奨認定農産物について 

    イ ブランドの確立に向けた今後の取り組みについて 

  (2) 地域経済活性化と買い物弱者救済策について 

 

２ 教育相談室について 

  (1) 教育相談室の主な業務について 

  (2) 日本語指導教室について 

  (3) 子ども教育相談について 

 

３ 主権者教育について 

  (1) 小学校の授業での活用について 

  (2) １０年後の投票率を見据えた活用について 

 

４ 図書館事業のＰＲについて 

 

５ 適正な職員配置について 

 

６ 区画整理について 

  (1) 民間活用について 

  (2) 区画整理審議会の視察について 

 

７ 下水道について 

  (1) 本市の下水道延伸と普及率の状況について 

  (2) 今後の対策について 

 

８ （仮称）川口市無料低額宿泊所の設備及び運営に関する基準

等を定める条例について 

 

９ 地域の問題について 

  (1) 辰井川のバイパス管について 

  (2) 貝塚落について 

  (3) 本蓮一丁目交差点の左折レーンについて 

  (4) 前野宿川公園西側の整備について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子供たちの健やかな成長のための行政施策を 

  (1) 幼児教育・保育の無償化について 

    ア 認可保育施設の指導監督の強化を 

     (ｱ) 児童福祉法施行令に基づいた立入検査を 

     (ｲ) 改善指導した場合、施設名や指導内容の公表を 

    イ 認可外の居宅訪問型保育事業者（ベビーシッター）

     の指導監督基準について 

    ウ 副食費の徴収について 

    エ 認可施設への移行支援について 

    オ 土日祝日の一時預かり保育の拡充を 

  (2) 児童虐待から子供を守るために 

    ア 多胎育児世帯への支援について 

     (ｱ) 本市の現状は 

     (ｲ) 多胎育児の負担軽減への見解は 

    イ 済生会川口乳児院について 

    ウ 子ども家庭総合支援拠点の整備を 

  (3) さらに子育てしやすいまちづくりに向けて 

    ア 新庁舎２期棟に託児施設の常設を 

    イ 病児・病後児保育について 

     (ｱ) ＩＣＴの活用でより利用しやすいサービスに 

     (ｲ) 今後の施設整備方針は 

    ウ （仮称）川口市子ども憲章の創設について 

    エ 放課後児童クラブにおける長期休暇中の給食提供に

     ついて 

 

２ 中核市として責任ある教育を 

  (1) 初任者研修の早期実施を 

    ア 教育研究所のセンター化への見解は 

    イ 業務遂行のために適切な職員数の配置を 

  (2) いじめ相談窓口の周知について集約化を 

 

３ 川口市動物管理センターについて 

  (1) 収容犬の飼育環境は 

  (2) 次回譲渡会にセンター収容中の犬猫の展示を 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ 女性の包括的な健康支援について 

  (1) 思春期のうちから妊孕力に関する正しい知識を 

  (2) 成年期に婦人科かかりつけ医の推奨を 

  (3) 更年期以降の骨密度検査を節目検診に 

 

５ 国の「就職氷河期世代支援プログラム」を受け本市の対応は

  (1) 就職面接会等における年齢制限について 

  (2) 市内の中小企業と連携し、実効性のある施策を 

  (3) 本市の職員採用に氷河期世代枠を 

 

６ 在留外国人数全国３位のまちとして先駆けとなる施策を 

  (1) スポーツを通した外国人住民との交流について 

  (2) 不法就労・不法滞在防止への本市の取り組みについて 

  (3) 在留外国人が本市にもたらす経済効果の把握について 

 

７ 地域の課題 

  (1) 「川口市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例」改正

   後の影響について 

  (2) 西川口駅西口の大型スーパー閉店に伴う影響 

    ア 仮設店舗等の設置について 

    イ 高齢者への対応について 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子どもたちの安全対策について 

  (1) 登下校時の見守りシステムについて 

    ア 登下校に対する安全対策について 

    イ 新システム導入の見解について 

  (2) スクールガード・リーダーの活動状況について 

    ア 現在の地域での活動状況について 

    イ スクールガード・リーダー活動のさらなる活性化に

     ついて 

 

２ 働き手の人材確保策について 

  (1) 人と企業をつなぐ取り組みについて 

    ア 現在の本市における人材不足に対する取り組みにつ

     いて 

    イ 今後の就職希望者に対する取り組みについて 

  (2) 保育士の確保策について 

    ア 現在の保育士に対する人材確保のための対応について

    イ 今後の保育士確保に対する取り組みについて 

  (3) 放課後児童クラブについて 

    ア 放課後児童クラブの受け入れ状況と今後の見通しに

     ついて 

    イ 放課後児童クラブ支援員の確保策について 

    ウ 本市独自の支援策について 

 

３ 働く女性のメンタルサポートと就業支援について 

 

４ （仮称）東川口駅前行政センターについて 

  (1) 戸塚地区ならではの建物の構想について 

  (2) 障がい者の方々が快適に使用できる施設について 

 

５ 小学校の２学期開始時期について 

 

６ ボール遊びのできる公園について 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ ＡＥＤの使用について 

  (1) 休日の校庭でのＡＥＤ使用について 

  (2) ＡＥＤ使用方法の指導について 

 

８ 地域の問題について 

  (1) 差間南地区の下水道整備について 

    ア 下水道処理人口普及率について 

    イ 都市計画道路差間中央線沿線の整備について 

  (2) 自転車通学をしている中学生への補助について 

  (3) 戸塚地区に新しい中学校を 

  (4) 西福寺三重塔に対する支援について 
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塩 田 和 久 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本庁舎におけるＮＨＫとの適切な受信料契約について 

  (1) 契約状況及び設置場所について 

  (2) 必要性が低い場所におけるテレビの撤去について 

  (3) ワンセグでの契約について 

 

２ 悪質な訪問行為や悪質商法について 

  (1) ＮＨＫ訪問員（地域スタッフ）における悪質な訪問行為

の現状と対応について 

  (2) 悪質商法などへの対応について 

 

３ 生活保護受給者のＮＨＫ受信料免除における市の対応について

 

４ ＮＨＫによる住民票の交付請求について 

  (1) 市に対する請求の頻度と件数について 

  (2) 交付の際の対応について 

 

５ 子ども医療費対象年齢について 

  (1) 市の方針について 

  (2) １８歳までとした場合の予算額について 

 

６ 自殺対策について 

 

７ 近隣市への道路整備の要望について 
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